



Andreas Krauß leitet neugegründetes Referat in der BLÄK

Am 1. September 2024 trat **Andreas Krauß** seine neue Stelle als Leiter des neugegründeten Referats „IT und digitale Transformation“ an.

Krauß wurde 1986 in München geboren und studierte Betriebswirtschaftslehre mit dem Schwerpunkt Finance an den Universitäten Augsburg und Frankfurt am Main. Nach seinem Studium war er in verschiedenen Fach- und Führungs-



positionen für die Bayerische Landesbank tätig und hat dort den Aufbau von Projekt- und Prozessmanagement begleitet. Anschließend war er bei der KPMG AG als Projektleiter und Prokurist für die Umsetzung von (IT-)Projekten verantwortlich, ehe er im Oktober 2023 die Leitung des Projektmanagement-Offices in der BLÄK übernahm.

Redaktion

Wir trauern

Die Bayerische Landesärztekammer trauert um nachstehende Mitglieder:

in memoriam

Dr. Jürgen Heinkelein,
Facharzt für Innere Medizin,
* 7. April 1939 + 24. August 2024

Dr. Jörg Schmutterer,
Facharzt für Kinder- und Jugendmedizin sowie
Facharzt für Psychotherapeutische Medizin
* 26. Juli 1938 + 29. August 2024

Geburtstage

Die Bayerische Landesärztekammer gratuliert und wünscht alles Gute zum Geburtstag:

85 Jahre

19. September **Professor Dr. Rolf Sauer,**
Facharzt für Radiologie sowie
Facharzt für Strahlentherapie,
Langensendelbach

27. September **Dr. Hubert Heckhausen,**
Facharzt für Radiologie,
Kronach

80 Jahre

19. September **Dr. Ursula Greiner,**
Fachärztin für Allgemeinmedizin,
Neunkirchen/Brand

20. September **Dr. Werner Sitter,**
Facharzt für Allgemeinmedizin,
Bechhofen

30. September **Dr. Dirk Neidhardt,**
Facharzt für Innere Medizin,
Rohrdorf

75 Jahre

12. September **Dr. Christian Potrawa,**
Facharzt für Allgemeinmedizin,
Würzburg

70 Jahre

20. September **Professor Dr. Jean-Michel Friedrich,**
Facharzt für Radiologie,
Schweinfurt

30. September **Dr. Michael Schmutzler,**
Facharzt für Neurochirurgie,
Ingolstadt

5. Oktober **Dr. Gunhild Kilian-Kornell,**
Fachärztin für Kinder-
und Jugendmedizin,
Starnberg

Professor Dr. Dr. h.c. mult. Berthold Koletzko,
Facharzt für Kinder- und Jugendmedizin, München, wurde von der European Society for Paediatric Gastroenterology, Hepatology and Nutrition (ESPGHAN) in Mailand mit dem Distinguished Service Award als höchste Ehrung der europäischen Fachgesellschaft ausgezeichnet.

Bestellung einer neuen Ombudsfrau

In der September-Vorstandssitzung der Bayerischen Landesärztekammer wurde **Silke Bethge,** Fachärztin für Allgemeinmedizin, Siegsdorf, als neue Ombudsfrau für die Ombudsstelle für Weiterbildungsfragen bestellt.



praktisch flexibel bequem ökologisch

Steigen Sie um auf die Online-Ausgabe!

Ändern Sie bitte – auch aus ökologischen Gründen – noch heute die Bezugsform Ihres Bayerischen Ärzteblatts.

In unserem Mitgliederportal können Sie bequem vom Print- zum Online-Abo wechseln: www.bayerisches-aerzteblatt.de/mein-abo.html

